

北海道発ヴィーガン/ グルテンフリースイーツ専門店の WEBとパッケージの リブランディングプロジェクト

できるだけ多くの方が安心して食べられるお菓子

2017年に創業した株式会社TREASURE IN STOMACHは、ヴィーガン、グルテンフリー、ムスリムやアレルギー対応の製菓製造と販売を行っている。札幌市内の実店舗のほか、商業施設や各地域での催事やオンラインショップでの販売・情報発信も行う。経営する中央区内の店舗「アリサの北海道お菓子店 chat」は、北海道で初の「乳製品、卵、小麦、白砂糖不使用のお菓子屋さん」として多くのファンを持つ。健康志向の高まりや食志向の多様化を背景にニーズが高い。

代表の柴田さんはYouTubeなど様々なSNSを活用し同社の理念や活動を発信しており、それらがわかりやすく整理されたWEBサイトの必要性を感じていた。また、遠方のお客様も楽しいお買い物体験ができるようオンラインショップのリニューアルも検討していた。ビジュアルから伝わるメッセージは多い。柴田さんは広告代理店やデザイン会社などでの勤務経験から、経営におけるデザインの重要性を強く感じているという。

大切なメッセージを表現するデザインを

本事業において同社が連携したのはcommono株式会社だ。両社共に多忙で制作の進行管理が難しく当初の予定より時間を要したものの、株式会社TREASURE IN STOMACHのWEBサイトリニューアルとギフトボックスのパッケージデザインが完成した。

柴田さんは完成したWEBサイトについて「とても満足している。しっかりと言語化できていない課題まで汲み取り、問題を解消してくれるようなプロのデザイナーは心強い」と話す。ブランドの世界観やデザインへのこだわりを汲み取ってもらえたという。新しいギフトボックスはたくさん動物たちで幸せそうに彩られており、並べると物語が繋がっているように連なる。同社の理念を優しく表現するデザインで、お客様からも好評だという。

今後は全国の催事への出展とオンラインショップの成長を目指す。東京進出や、北海道での製造拠点を増やすことも計画中大だという。入念なマーケティングを行い、同社のお菓子と理念を広めていく。



可愛いショートケーキも
ヴィーガン&グルテンフリー



ブランドの世界観を表現したギフトボックス

細部まで想いを込めてつくられた店舗
「アリサの北海道お菓子店 chat」



代表取締役
柴田 愛里沙

笑顔のきっかけになるお菓子を

お菓子は製造から販売、在庫管理まで大変シビアなスケジュール感覚が必要です。数日の遅れで、お客様へのプレゼン機会を失ったり、売上機会の損失へと直結してしまうことがあります。これからは、ウェブサイトを活用しながら全国の新しいお客様と出会い、多くの方に弊社のお菓子とメッセージを届けていきたいです。

株式会社 TREASURE IN STOMACH

One table for everyone!

～みんなのためのテーブル～

ヴィーガン、ムスリム、アレルギー対応の製菓製造と販売、コンテンツ制作と運用を行う。札幌から世界へヴィーガン、グルテンフリーの菓子を発信。

設立 平成29年4月

従業員数 1名

代表者 柴田 愛里沙



店舗「アリサの北海道お菓子店 chat」
札幌市中央区南6条西23丁目4-26
TEL 090-6021-6585

<https://chatsweets.jp/>